

腐り切った組織の実態を継続してウォッチする 第七十九弾

神社本庁再生への道—その四十二 神社本庁評議員会で鷹司統理は神道界の覚醒を呼び掛け—田中執行部は統理挨拶を否定する暴挙に

今回の都知事選挙を一言でい
うなら、キツネとタヌキの化か
し合いである。

東京のような巨大都市を駆取
りするには、すべての民意を汲
み取ることなど凡そ不可能であ
り、政策から漏れ落ちたと感じ
た階層には、不満が溜まるのが
普通である。だから、満点の知
事などないかわりに、零点を
つけられる知事もいない。

しかし、八年間の小池都政は、
中身の無いパフォーマンス政治
の見本であり、評価にすら値し
ない。その間、カイロ大学卒業
が幾度か表面化した。前回の選
挙前には、石井妙子氏の『女帝』
が文芸春秋から発売され、小池
氏は万事休すとなつたが、エジ
プト大使館がカイロ大学卒業は
事実であるとの声明をSNSに
掲載したことで疑惑は沈静化
し、小池氏は三五六万票を獲得

して、再び都知事選挙に勝利し
た。そして今回、小池氏の元側
の声明は小池氏による工作で
あり、疑惑は消えてないと暴
露。さらに『女帝』に登場した
カイロ時代の同居人が、文庫化
にあたり今度は実名で登場した
ことから、小池氏は再び万事休

すとなつた。

しかし、ここからが緑のタヌ
キ、小池氏の本領發揮である。
対立候補の蓮舫氏が、ひたすら
街頭に出て「小池都政」の幕引
きを訴えているのに対し、小池
氏は公務優先を大義名分とし
て、街頭へ出ることはおろかメ
ディアへの直接の露出も控える
ステルス作戦に出ている。その
上、利権には目ざとくとも

が噴出し、関連が濃厚な数々の
陰湿な事件も起きたことから、
その神通力は風前の灯である。

それでも権力の座に居座るため
には、もはや恥も外聞も必要な
い。その象徴が、五月二十三日、
二十四日に開かれた神社本庁評
議員会であった。そのトンドモ

ディアに登場すれば、対立候補
の小池氏の挙動も必ず同等に取
り上げられる。その上で、現職
候補が負けたことのない都知事

選挙の流れも見越した上で、勝

算ありと判断し、出馬に踏み
切ったのだろうが、小池氏は表

「現在係争中の二人の総長を
めぐる問題は、本来、神社本庁
の伊藤議員だった。統理の挨

拶に向け、凡そ次のように挨拶

された。

まず、口火切ったのが宮崎
県の伊藤議員だった。統理の挨

拶にあった、「統理の総長指名

は司法の制約を受けない宗教

団体の代表者である統理の判

断」というのは、神社本庁の公

自らが解決すべき問題であり、

それを司法機関に委ねること

は、結果に拘らず大きな禍根と

なる。昔原理事を総長に指名し

たのは、司法判断の制約を受け

ない宗教団体の代表である統理

としての判断である。評議員各

位は、神社本庁の議決機関とし

ての役割を踏まえ、議論を尽く

していただきたい。」

評議員会に神社本庁の正常化

を託した、鷹司統理の切実な挨

拶から、評議員会は始まつた。

初日は予算審議が中心で、議事

を託した、鷹司統理の切実な挨

拶ではない、と答弁した。総長

は、役員会で決議し、統理が指

名することで正式に総長が選任

して記録されることだらう。

このでの「統理のすべての行

事」が発覚してから八

年が経過し、その間に学歴詐称

にも引けを取らない新たな疑惑

宮に向か、神社界が一つになる

ためにも、評議員会として統理

の総長指名を尊重する決議を求

めの緊急動議を提案した。平気

その後、賛同者が統いて橋本

の範疇を超えたものだ。

その神通力は風前の灯である。

それでも権力の座に居座るため

には、もはや恥も外聞も必要な

い。その象徴が、五月二十三日、

領癡は、ここからであつた。

田中一派の議員は、金太郎飴みたい

休憩を挟んで、田中一派の議員

は、評議員会が総長選任問題に

があるからだ。故に鷹司統理

は、評議員会が総長選任問題に

ついて議論を尽くすことを期待

したものと理解される。統理と

同じもので、最高裁で係争中

の案件について、評議員会で議

論する必要はないとの意見であ

る。一見もどもらしく聞こえ

るが、田中一派の主張は、最初

から法理を曲解したじつけで

ある。それは、最高裁の判断は

から法理を曲解したじつけで